



29 > **30**
sept. sept.

*Atrium de Chaville
3, parvis Robert Schuman
92370 Chaville*

ATRIUM, CINÉMA, CULTURE

Cinéma : J'ai perdu Albert

Stéphane Plaza et Julie Ferrier nous entraînent dans une folle comédie où Albert Einstein joue le rôle principal.



AJOUTER À MON CALENDRIER

Synopsis

Chloé, jeune médium que s'arrachent les grands chefs d'entreprises, les hommes politiques et la jet set, abrite en elle depuis l'enfance l'esprit d'Albert Einstein. Mais, prise au piège de son succès, elle en fait trop !

Surmenée, les informations ne "passent" plus. Alors Albert décide de déménager... Pour le meilleur et pour le pire, il s'installe dans Zac, un dépressif cartésien, apiculteur en déroute et garçon de café.

Devenus indissociables et complémentaires, parce que l'un détient le "génie" et l'autre son mode d'emploi, Zac et Chloé, ces deux êtres que tout oppose, vont vivre en 48 heures le plus hallucinant des "ménages à trois"...

Les séances

- > Samedi 29 septembre à 18h et à 21h
- > Dimanche 30 septembre à 15h et à 18h

Tarifs : 8 € / 7 € / 5 € (-18 ans) / 4 € (-14 ans)



Vue plan ▼



 RETOUR À LA LISTE





VILLE DE
CHAVILLE

VILLE DE CHAVILLE

1456 AVENUE ROGER SALENGRO
92370 CHAVILLE

☎ 01 41 15 40 00

🕒 Horaires
08h30 > 12h30 / 13h30 > 17h30
Fermeture le mardi matin
Vendredi fermeture à 16h30
Samedi 9h > 12h

@ CONTACTEZ-NOUS